

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Barcina recibe al embajador de Israel, de visita en la Comunidad Foral para conocer los sectores de las energías renovables y la alimentación

La Presidenta traslada a Alon Bar la solidaridad de Navarra y de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos con la comunidad judía tras los asesinatos de Toulouse

Martes, 20 de marzo de 2012

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha mantenido una entrevista-desayuno con el embajador de Israel en España, Alon Bar, que visita hoy martes y mañana miércoles la Comunidad Foral para conocer a empresas y empresarios relacionados con las energías renovables y la alimentación, así como con otros campos de la I+D+i, en particular los relacionados con la medicina.



La Presidenta y el embajador de Israel han analizado los intereses comunes de ambas regiones en el ámbito de las energías verdes.

Al encuentro, celebrado en el despacho de la Presidenta en el Palacio de Navarra, también han acudido, por parte de la delegación israelí, la agregada de Asuntos Económicos y Comerciales de la embajada, Yifat Alon Perel, y el presidente de la Cámara de Comercio e Industria España-Israel, Gil Gidró. Igualmente, ha asistido el consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin.

La Presidenta Barcina y el embajador de Israel han destacado los intereses comunes de ambas regiones en el desarrollo de las energías renovables, campo en el que el citado país está avanzando, debido a su apuesta por la popularización de los vehículos eléctricos. Ambas autoridades han acordado poner en marcha programas y acuerdos conjuntos en el ámbito de la I+D+i en materia de energías verdes y han estimado conveniente propiciar intercambios entre Israel y Navarra en el campo de la cultura.

Condena de Navarra y de la CTP por los asesinatos de Toulouse

La Presidenta de Navarra ha aprovechado la sesión de trabajo para

trasladar al embajador israelí la condena de la ciudadanía navarra y su solidaridad con la comunidad judía por el ataque ocurrido ayer lunes en un colegio judío de Toulouse, en donde fueron asesinados tres niños y el padre de dos de ellos, profesor del centro. Yolanda Barcina, en su calidad de presidenta de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos, le ha transmitido al embajador que esta condena y solidaridad se la hace llegar también en el nombre de todos los territorios que integran este foro de cooperación transfronterizo.

Asimismo, en nombre de esas mismas regiones hispano-galas integradas en la CTP, Yolanda Barcina ha enviado un telegrama esta mañana al presidente de la región de Midi-Pyrénées, Martin Alvy, para mostrarle la condena de los asesinatos y la solidaridad de toda la Comunidad de Trabajo con los ciudadanos tolosanos y, especialmente, con la comunidad judía de la capital de esta región pirenaica.

Plan de visita del embajador israelí

Durante su visita a Navarra, la delegación israelí tiene previsto acudir a las instalaciones de Acciona y el Centro Nacional de Energías Renovables (CENER), en Sarriguren; a la planta de Gamesa en Aoiz; y al Centro de Investigación Médica Aplicada de la Universidad de Navarra. Asimismo, se reunirá con responsables de Investigación de la Universidad Pública de Navarra (UPNA), en concreto, de los sectores de Energías Renovables e Imagen Médica, grupo que ha firmado un acuerdo con Israel para desarrollar investigaciones. También viajará a Tudela para conocer la Ciudad Agroalimentaria de Navarra de la mano de la consejera de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente, Lourdes Goicoechea.

En el capítulo institucional, mantendrá encuentros con el Presidente del Parlamento de Navarra, Alberto Catalán; el rector de la Universidad Pública de Navarra, Julio Lafuente; el presidente de la Cámara Navarra de Comercio e Industria, Javier Taberna; el alcalde de Tudela, Luis Casado; y el rector de la Universidad de Navarra, Ángel Gómez Montoro. Pronunciará una conferencia en este último centro académico y mantendrá encuentros con empresarios de los sectores mencionados, así como con la Dirección General de Gobierno Abierto y Nuevas Tecnologías del Gobierno de Navarra.

Alon Bar es embajador en España desde el año pasado. Nació en 1957 en un kibutz del norte de Israel. Es licenciado en Estudios Internacionales y Educación por la Universidad Hebrea de Jerusalén y destacan en su trayectoria cargos como director general de la Dirección de Cultura y Ciencia del Ministerio de Asuntos Exteriores de Israel entre 2010 y 2011; jefe de gabinete de la ministra de Asuntos Exteriores entre 2007 y 2009; director general para Asuntos Estratégicos entre 2008 y 2009; director del departamento de Control de Armamentos del Ministerio de Asuntos Exteriores entre 2000 y 2006; y ministro consejero de la embajada de Israel en Madrid entre 1994 y 1998. Se incorporó al ministerio de Asuntos Exteriores de Israel en 1984 como cadete de la Academia Diplomática.